Fiche de travail de la lettre pastorale « Nous avons part avec Lui »

Le Christ Serviteur – le ministère de diacre

Fiche destinée à tous.

Elle peut être exploitée lors d'une assemblée paroissiale.

Lire la Lettre, pages 9 à 11

Si cela est possible, inviter un diacre permanent et son épouse, s'il est marié. Il pourrait :

- Commenter les paragraphes de la lettre consacrés au ministère des diacres, pages 9 à 11.
- Dire comment il vit concrètement ce qui est dit du ministère de diacre.
- Si son épouse est présente, ils pourraient exprimer comment le sacrement de mariage et le sacrement de l'ordre s'enrichissent l'un, l'autre.
- Puis chercher ensemble comment la communauté chrétienne et le diacre pourraient vivre des relations encore plus fructueuses.

Si un diacre ne peut pas être présent, nous proposons de partager à partir des points suivants :

- Prendre le temps de regarder comment notre paroisse est en lien avec les gens qui y habitent. Comment s'exprime sans notre communauté la figure du Christ Serviteur ? Que citerions-nous de l'action pastorale qui nous semble relever de la « diaconie » de l'Eglise, c'est-à-dire, du service des hommes et des femmes et en particulier des plus démunis ?
- La « diaconie » est une mission de toute l'Eglise. Chaque baptisé est invité à y prendre part. Quelles sont les initiatives paroissiales qui pourraient soutenir les baptisés dans cette perspective ?

« Le ministère du diacre est appelé à prendre toute la place qui lui revient dans la vie et dans la mission de notre Eglise diocésaine. Lettre pastorale